

AG 2024 section pelote basque le 27 Février 2025

Présents: Gratien Arhancet, Henri Toulouse, Jean Bernard Irigoïn, Xavier Thorrignac, Hervé Peyrade, Michel Seps, Franck Larroque, Jacques Money.

Excusés: Bernard Lopepe, Laura et Thomas Arhancet

Bilan moral et d'activité: (Jacques)

-L'effectif des adhérents se stabilise : 17 adultes (2 autres devraient s'y ajouter).

A cela, il faut ajouter 100 adhésions évènementielles lors du tournoi d'été.

Les joueurs adultes au mur à gauche et au trinquet ont pu jouer toute l'année...

-L'utilisation des créneaux du lundi et du vendredi a été cette année très correcte ainsi que le créneau du mardi midi au trinquet de Gelos. Ces créneaux sont utilisés par une douzaine d'adhérents

La Section Paloise nous a sollicité pour participer activement à l'organisation du Paletatour pour ce qui est des parties organisées dans notre mur à gauche.

-Notre tournoi « externe » du 24 juin au 19 juillet a connu un franc succès , nous avons fait le plein des inscriptions (52 équipes pour 52 possibles, soit 104 joueurs) : 4 équipes en féminines ; 5 poules de 4 en 4eme série, 5 de 4 en 3eme série et 2 poules de 4 en 2eme série .Les joueurs n'ont pas hésité à venir en famille ou avec des copains lors de la soirée des finales, toutes les personnes présentes ont été invités gracieusement à l'apéritif dînatoire ...qui s'est terminé bien tard...

Le rajeunissement des joueuses et joueurs se confirme, merci à Laura et Thomas pour le bouche à oreille pratiqué lors des divers tournois ou ils ont participé. Merci aussi aux 14 personnes qui se sont impliquées cette année.

Pour les remercier nous avons invités tous les arbitres à un repas offert par la section pelote au restaurant en novembre

Le bilan financier est très positif, la formule de gestion complète par notre section s'est avérée très efficace comme l'an dernier, merci en particulier à Franck.

-Paletatour (compétition internationale des jeunes joueurs en paleta cuir mur à gauche) . Toutes les parties au mur à gauche de l'ASPTT ont été organisées par nos bénévoles. Cette année on essaiera de faire aussi bien, même si nous serons plus sollicités notre mur recevant plus de parties d'après les dernières informations . Merci à ceux qui se sont impliqués et à ceux qui seront présents cette année le week-end de Pâques.

-Composition du bureau : pas de démission ni de nouveaux volontaires

- Vote du bilan moral et d'activité : OK : 8/8.

Bilan financier (Jean Bernard) :

La situation financière est bonne : produits : 4887€ au lieu de 4796€ en 2024 ; bilan de l'année : + 815.60€ au lieu de 1268€. Ceci est dû à une bonne gestion du tournoi, l'apport d'un sponsor pour les maillots des finalistes, le fût de bière pas cher (merci Franck),

Les lots et le buffet offert aux joueurs mais aussi aux spectateurs ont été très appréciés.

Un reversement de 1000€ au siège du club a été effectué.

Vous trouverez ci joint le bilan détaillé.

- Vote du bilan financier : OK 8/8

- Le tournoi de juillet 2025:

Fruits de la discussion : les arbitres présents sont tous OK pour participer à sa mise en œuvre suivant leur disponibilité, se rajouteront quelques absents aujourd'hui.

Il a été décidé de rester sur 4 semaines, dates: **début le lundi 23 juin, finales le vendredi 18 juillet**, reste à officialiser la réservation du mur à gauche à partir du 23....

Pas de cadeau à toutes les équipes : maintien du coût de l'inscription = 30 € par équipe

Le lancement des inscriptions se fera le 14 avril, fin le 30 mai

Une réunion sera organisée début mai pour mettre tout cela au point....

- Le Paletatour :

Cette compétition internationale "jeunes" de paleta cuir mur à gauche de 36m, organisée par la section paloise pelote, se déroulera cette année du vendredi 19 avril matin au lundi 21 avril midi .

D'après les dernières infos le mur de l'ASPTT sera utilisé du vendredi matin au lundi midi. Dès que la réunion des organisateurs aura eu lieu je contacterai les adhérents pour voir les disponibilités...

-80 ans ASPTT Pau le 21 juin :

nous proposerons d'organiser un jeu avec pala sans utiliser le mur.

Jacques représentera la Pelote lors des réunions préparatoires.

-Demande de don de la section du Cheerleading ;

La section Cheerleading s'est qualifiée pour les championnats du Monde 2025 à Orlando aux USA. Ceci implique des frais très importants. Tous les adhérents peuvent participer aux frais par une cagnotte. (voir notre email Info News n 21 du 21 février).

De notre côté nous avons décidé que la section Pelote donnera 300 € au Cheerleading, nos finances nous le permettant.

-Cotisation :

La part de la section pelote reste à 15 €, pour les adhérents arbitres qui ne jouent plus à la Pelote, la part sera désormais de 0€. (déjà appliqué cette année)

- L'AG se termine par un repas au restaurant aux frais des participants.

Le responsable de section
Jacques Money